

Langreo proyecta la rehabilitación de las barriadas para atraer a nuevos vecinos

El Alcalde reconoce la dificultad económica de un plan que requiere implicar a todos los actores sociales para conseguir fondos europeos

David Orihuela
Langreo

Desde que IU llegó al gobierno en Langreo han repetido en numerosas ocasiones que quiere un concejo «para vivir y para trabajar». En esa estrategia se enmarca la rehabilitación de barriadas mineras. «La mayor parte del parque de vivienda del concejo lo conforman barriadas que se construyeron a mitad del siglo pasado y en las que el ahorro energético, la sostenibilidad y la accesibilidad están fuera», explica el alcalde de Langreo, Roberto García, quien apunta que «si hubiera posibilidad de hacer más accesibles y sostenibles esos barrios podríamos recuperar las viviendas y atraer población». El problema, subrayó es que «hay algunas barriadas en las que no hay posibilidad de colocar ascensores y eso es un grave problema porque la mayor parte de los propietarios son personas mayores con ingresos escasos».

El Ayuntamiento quiere «poner en valor lo que somos y lo que tenemos», afirma el Alcalde, y subraya que «nuestra zona necesita un cambio de imagen y nuestro objetivo es hacer una ciudad amable, con perspectiva de mujer, de niño, de anciano, una ciudad sostenible y eficiente». Para conseguirlo apuestan por la rehabilitación energética



Marta Vírveda y Roberto García, durante la presentación de las jornadas técnicas de Enernalón. | D. O.

de los edificios, eso sí, «teniendo en cuenta que no vamos a poder hacerlo de un día para otro, habrá que ir programando las distintas actuaciones». El Alcalde puso como ejemplo la rehabilitación del barrio Urquijo, que supondrá una inversión de cuatro millones de euros. «Es algo que no está al alcance del Ayuntamiento de Langreo ni del Principado por lo que hay que buscar fondos europeos y poner en marcha a todos los actores sociales para lograrlo», subrayó.

En ese proceso de rehabilitar y hacer más sostenible el parque de viviendas del concejo se enmarcan las XXII Jornadas Técnicas de Enernalón que este año están dedicadas a la rehabilitación energética de edificios. La cita será el martes a partir de las 9.30 horas en el Centro Integrado de Formación Profesional de Mantenimiento y Servicios a la Producción de Langreo, en Valnalón.

Marta Vírveda, técnica de la agencia local de la energía de Lan-

greo, presentó este viernes un programa que busca dar a conocer todo lo relacionado con al rehabilitación energética de edificios, «algo que es obligatorio dentro del proceso de descarbonización impulsado por la Unión Europea para rebajar las emisiones contaminantes».

En las jornadas participará Mauro Rodríguez, jefe de la sección de reactivación y transición energética de la consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico, que hablará de «Programas de ayudas para la rehabilitación y eficiencia energética de los edificios». Juan Carlos Aguilera, de la Fundación Asturiana de la Energía, presentará la ponencia «Edificación en Asturias: Situación y tendencias». Susana García Rama, de la empresa García Rama dará las «Claves para la rehabilitación energética en Asturias». Alejandro Baragaño, responsable de desarrollo de Veolia Asturias hablará de la «Rehabilitación energética en las instalaciones de edificios del sector residencial, transición hacia un modelo más sostenible». El cierre lo pondrá Sonia García, ingeniera informática de la Fundación CTIC que disertará sobre «Tecnologías digitales para la rehabilitación y eficiencia energética de los edificios».

Todas las ponencias están abiertas al público.

Abierto el plazo para solicitar subvenciones para el comercio y la hostelería

D. O.
Langreo

El Ayuntamiento de Langreo ha abierto el plazo para la presentación de subvenciones a actividades de promoción y dinamización del sector comercial con asociaciones de comerciantes y hostelería. La partida presupuestaria asciende a 13.000 euros. El objetivo de esta convocatoria es mejorar la competitividad del comercio, la hostelería, y el tejido empresarial local a través de proyectos que dinamicen la actividad económica. El plazo para la presentación de las solicitudes finalizará el próximo 15 de diciembre.

El procedimiento para la concesión de estas subvenciones será el régimen de concurrencia competitiva, mediante la comparación de las solicitudes presentadas, a fin de establecer una relación entre las mismas de acuerdo con los criterios de valoración establecidos. Dada la naturaleza de las actividades susceptibles de subvención se considera necesario realizar el pago anticipado de la cuantía que se conceda, de manera que, en el momento de la publicación de la resolución de concesión de la subvención se procederá a abonar el 80% de la subvención; el 20% restante se abonará una vez que se haya procedido a la correspondiente justificación.

El concurso de tonada de Langreo celebra la primera de sus dos finales

Un total de trece intérpretes se subirán al escenario del cine Felgueroso, en Sama

D. O.
Langreo

La VIII Edición del concurso de tonada «Ciudad de Llangréu», que organiza la Asociación de Amigos de la Toná «Mina La Trechora» en colaboración con el Ayuntamiento de Langreo y LA NUEVA ESPAÑA, llega hoy a una de sus dos jornadas claves. El cine Felgueroso de Sama acogerá, a partir de las 19.00 horas, la primera de las dos finales del certamen.

En la sesión de esta tarde se subirán al escenario Lucía Fernández, Andrés Abad, Fernando García, Salvador Ondó, Celia Noriega, Manuel Sañudo, Aurora Platas, Abel Noriega, Maribel

González, Valentín García, Quilino Fernández, Alicia Villanueva y Carlos Velasco.

Los intérpretes participarán en categorías absoluta y aficionado, tanto en masculino como en femenino.

Las actuaciones serán presentadas por José Manuel González Granda, y todos los cantantes estarán acompañados en el escenario por Valentín Fuente Álvarez, gaitero oficial del concurso «Ciudad de Llangréu».

El jurado del certamen está compuesto por Avelino Fernández Corte y Mari Celi Fernández. Ellos serán quienes decidan quienes se lleven los premios que se entregarán en una gala el próximo 16 de diciembre.

SERVICIO PÚBLICO DE EMPLEO



CURSOS GRATUITOS DIRIGIDOS A MUJERES DESEMPLEADAS

GOBIERNO DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

Financiado por el Mecanismo de Recuperación y Resiliencia.

Solicitud de cursos en: www.trabajastur.com

• FUNDAMENTOS DE EXCEL Inicio del curso: 28/11/2023 Lugar: Laviana Fecha límite de inscripción: 27/11/2023	13 plazas
• EXCEL AVANZADO Inicio del curso: 13/12/2023 Lugar: Laviana Fecha límite de inscripción: 10/12/2023	13 plazas
• INTERNET, REDES SOCIALES Y DISPOSITIVOS DIGITALES Inicio del curso: 4/12/2023 Lugar: San Martín del Rey Aurelio Fecha límite de inscripción: 1/12/2023	13 plazas
• GOOGLE Y SUS APLICACIONES Inicio del curso: 11/12/2023 Lugar: Laviana Fecha límite de inscripción: 5/12/2023	13 plazas
• HERRAMIENTAS DE GOOGLE Inicio del curso: 10/01/2024 Lugar: Laviana Fecha límite de inscripción: 5/01/2024	13 plazas

Duración de los cursos: 40 horas **Horario:** mañanas **Modalidad de impartición:** presencial **Requisitos de acceso:** Estar inscrito como demandante de empleo en el Servicio de Empleo del Principado de Asturias



Financiado por la Unión Europea
NextGenerationEU



MINISTERIO DE TRABAJO Y ECONOMÍA SOCIAL



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia



SEPE



C/ Aserradores, s/n, Edificio Las Palmeras
2ª Planta, 33211 Gijón - T. 985.35.98.17 - www.asata.es